

DISMORFIAS MAMARIAS EN LA POBLACION PEDIATRICA Y ADOLESCENTE

Introducción

El desarrollo de la mama se presenta entre los 8 y los 13 años de edad y es el primer signo de desarrollo sexual secundario. La alteración de las características normales de los senos en una adolescente mujer, así como el crecimiento mamario en los varones debe ser considerado y en consecuencia estudiado.

Las dismorfias en la mama adolescente pueden ser debidas a alteraciones congénitas o adquiridas y se pueden presentar con un amplio espectro de severidad.

Estructuralmente se presentan como: amastia, polimastia, athelia, polithelia, mamas hipoplásicas, hiperplásicas, asimétricas o deformes. Estas categorías ayudan al cirujano plástico a fijar la oportunidad, el momento y el método para la reconstrucción quirúrgica.

Las características de estos desórdenes requieren de un algoritmo reconstructivo planificado por un equipo interdisciplinario de trabajo debido al fuerte impacto físico y psicosocial que sufre el paciente.

Las metas quirúrgicas de estas anomalías implican lograr un buen resultado así como también contener al adolescente y su familia.